



## Leitbild der Einrichtung

### Gemeinschaft verbindet

Unsere Einrichtung trägt den Namen „Arche Noah“.

Ein Schiff, auf dem „Passagiere“ mit unterschiedlichen Charakteren, Aussehen, Verhalten eingeladen sind „mitzufahren“.

Ein Anliegen ist es, nach außen hin offen zu sein, denn in unserer

### Arche - Noah - Gemeinschaft

Ist immer wieder ein Platz zum „Einsteigen“ und Raum für Veränderungen!

Schon im Grundgesetz der Bundesrepublik Deutschland, Artikel 2, Absatz 3 steht verankert:

**"Niemand darf wegen seines Geschlechts, seiner Abstammung, seiner Rasse, seiner Sprache, seiner Heimat und Herkunft, seines Glaubens, seiner religiösen oder politischen Anschauung benachteiligt oder bevorzugt werden. Niemand darf wegen seiner Behinderung benachteiligt werden."**

Wir fügen noch hinzu:

**"Niemand darf unsere Ansicht nach wegen seiner Einzigartigkeit oder aufgrund seiner "scheinbaren" Abweichung gesellschaftlicher Normen benachteiligt oder ausgeschlossen werden!"**

Wir wollen die Atmosphäre in unserem Haus so gestalten, dass sich jeder "Mitreisende" geborgen und wohl fühlt. Wenn Kinder in die Arche Noah kommen, finden sie in ihrer Einmaligkeit Platz. Wir sind ein Ort der Begnung, in dem die Kinder den Raum bekommen, sich zu öffnen und zu entfalten.

In warmherziger Umgebung erleben die Kinder Bewegung und Ruhe, Spaß und Freude am Miteinander werden geweckt. In unserer Gemeinschaft eröffnen sich vielfältige Erfahrungsfelder in denen wir alle Respekt, Achtung und Toleranz erleben können. Wenn wir uns sensibilisieren für die spannenden Eigenheiten unserer Mitmenschen ist es uns möglich voneinander zu lernen.